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Abstract (en)
The packing has a folding box (1) consisting of a single pre-cut part with a base section. A front side wall (3), a rear side wall, and two transverse
side walls (5) are attached at the base section. A foldable cover (6) is attached at the rear side wall. A foldable inner cover (7) is attached at the front
side wall in a usage position, where the inner cover lies inside the box in reference to the cover in a rest position.

Abstract (de)
Eine Verpackung enthält eine aus einem einzigen Zuschnitt (20) bestehende Faltschachtel (1) mit einem ausklappbaren Deckel (6), der an einer
Rückseitenwand (4) anschliesst. Weiter ist ein ausklappbarer Innendeckel (7) vorgesehen, der an einer Vorderseitenwand (3) anschliesst und der
wenigstens in einer Ruhelage in Bezug auf den Deckel (6) innerhalb der Schachtel liegt. Der Innendeckel (7) weist eine Fensteröffnung (8) auf, die
durch eine transparente Folie abgedeckt ist.
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